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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 69 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第８号）

歳入１７款１項 寄附金

歳出 ２款１項 総務管理費＜ふるさと寄附金推進事業＞

山田(か)会員 ふるさと納税の新しいポータルサイトを開設するとのこ

とだが、具体的にはどのようなものか。

財政課長 従来のポータルサイト「ふるさとチョイス」に加えて、Ｊ

ＴＢが運営するポータルサイト「ふるぽ」とも契約した。ふ

るぽを利用すると手数料を上乗せすることで、ポータルサイ

トへの掲載のみならず返礼品の開発やふるさと納税に関す

る事務も依頼できる。本市では財政課職員が２人で対応して

おり、事務を事業者に委託することで職員の負担軽減にもつ

ながる。また、モリコロパークで毎年開催されている人気バ

ンドイベントのチケットをふるさと納税の返礼品として確

保していただいた。

山田(か)会員 歳入歳出ともに約 1,300 万円だが、令和３年度以降も手数

料はかかるのか。

財政係長 予定どおりの寄附があると、実際の歳入は 2,600 万円とな

るが、市の財源としては 1,300 万円の歳入が見込まれる。総

務省の基準だと返礼品及び手数料込みで寄附額の 50 パーセ

ント以下とされている。例えば、１万円の寄附を受けると

30 パーセントが返礼品、20 パーセントが手数料となるため、

残りの 5,000 円が市の財源となる。寄附がなければ手数料も

発生しないが、初年度で寄附額の見込みが立たない状態で

2,600 万円の歳入を見込んで予算計上するとカラ財源にな

りかねないため、財源として穴があかないように予算計上を

した。

田崎会員 ふるぽで開発された商品はふるさとチョイスにも掲載さ

れるのか。

財政係長 両方のポータルサイトに掲載される。
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田崎会員 開発される商品数の上限は決まっているのか。

財政係長 上限は決まっていない。

田崎会員 ふるぽとふるさとチョイスで手数料の違いはあるのか。ま

た、ＪＴＢは自治体ポイント事業などにも携わっているが、

ふるさと納税事業とセットになっているのか。

財政係長 ふるさとチョイスだけだと５パーセントだが、ふるぽはふ

るさと納税の事務を委託できるため少し高めの 11 パーセン

トが上乗せされ、合計 16 パーセントの手数料となる。寄附

額 1,000 万円以下だと応援自治体として格安の手数料とな

る。自治体ポイントではないが、ポイント制を導入しており、

返礼品分をポイントとして付与し、年度を持ち越して使用で

きる仕組みとなっている。今後の展開として、地元の商工会

や飲食店などイベントと絡めた返礼品の開発が期待できる。

田崎会員 ジブリパークと積極的に連携していけるよう検討してい

るのか。

財政課長 機会があれば市として積極的に関わっていきたい。ＪＴＢ

はテーマパークとの連携も得意であり、例えばジブリパーク

との関わりが持てる可能性を期待している。

歳出 ９款５項 保健体育費＜体育館管理事業＞

田崎会員 トイレ改修工事の概要と期間はどのようか。

生涯学習課長 杁ケ池体育館多目的トイレの配管の取替えや、湿式から乾

式へ変えるための内装材、おむつ取替台、便器１基、オスト

メイトなどの交換を予定しており、期間は１か月程度である。

田崎会員 積算の内訳と入札方法はどのようか。

生涯学習課長 建築事業者や水道業者と相談して数量を積算した。指名競

争入札を予定している。

歳出 ２款１項 総務管理費＜公民連携可能性調査事業＞

石じま会員 公民連携可能性調査等業務委託はどのぐらいの期間を予

定し、具体的な内容はどのようか。

市役所周辺整備準備室長

議決後に契約の準備を進め、令和３年１月頃から調査を

始め、予算を繰越して令和３年秋頃までの業務を予定してい

る。内容としては、事業範囲、事業の効率性、効果的な事業

実施、法制度の整理、事業スキームや課題の整理などを検討

して最適な手法の選定を行いたい。
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石じま会員 どういった手法が一番最適と考えているのか。

市役所周辺整備準備室長

福祉の家の温浴事業は建設から約 17 年が経過している。

今後大規模修繕が予定されていることから、事業の必要性、

公益性、採算性などを改めて検討する。またサウンディング

調査を行い、民間事業者の意向やノウハウを最大限取り入れ

て検討を進め、市民にとってサービスの向上となる手法を見

つけていきたい。

石じま会員 議会への説明はしていただけるのか。

市役所周辺整備準備室長

随時説明していきたい。

田崎会員 市としてＰＰＰ、ＰＦＩや公民連携を取り入れる意思があ

るから可能性調査を実施するということか。

市役所周辺整備準備室長

そのとおりである。

歳出 ４款２項 清掃費＜ごみ啓発事業＞

山田(か)会員 雑がみ回収袋の配布は１回だけか。

環境課長 そのとおりである。資源とごみの収集カレンダーとあわせ

て全戸配布する。また、自作できる方法を市ホームページに

も公開している。

歳出 ７款４項 土木費＜都市計画事務事業＞

石じま会員 はなみずき通駅前の土地を駐輪場として整備する経緯は

どのようか。

財政課長 隣接する土地にマンションを建設する際にマンション側

から地盤高を揃えるよう提案があり、実施するものである。

石じま会員 当該土地はマンションが建設される前から駐輪場として

使われていたのか。

総務部次長 当初は戸建て住宅があり、緩衝帯として植栽を残してほし

いとの要望があった。今回のマンション建設にあたり緩衝帯

としての機能も必要なくなったため、地盤高を揃えて駐輪場

として有効活用していきたい。

石じま会員 リニモの軌道に沿って自転車等が駐輪されている場所は

駐輪場なのか。

みどりの推進課長

いわゆる公園の一部であり、駐輪場ではない。
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石じま会員 駐輪場ではない場所に駐輪されている状態だが、一部だけ

を駐輪場として整備するのか。

財政課長 駐輪場ではない場所に駐輪されているため、駐輪場にとめ

ていただけるよう、新たに駐輪場を整備する。

田崎会員 駐輪場ではない場所にとめられている現状は市としてど

う考えているのか。

くらし文化部次長

利用者が多く、本来の駐輪場ではない場所にもとめられて

いる状況である。歩道が広いため支障はないが、新たに駐輪

場を整備することで、駐輪場にとめてもらえるよう誘導した

い。

田崎会員 整備される駐輪場の設計はどのようか。

くらし文化部次長

駐輪場として舗装する程度である。

さとう会員 ２階建て駐輪場の２階部分は使われておらず、本来駐輪場

ではない場所にも白線が引かれ全体的に駐輪できる場所が

曖昧になっている。今回の整備で２階建ての機材を撤去して

駐輪場所を確保するとか、駐輪すべきではない場所にとめる

ことができないような対策はしないのか。

くらし文化部次長

駅周辺の駐輪問題は課題と考えている。新たに整備される

40 台分の駐輪場を活用していただけるよう啓発していきた

い。

歳出 ４款２項 清掃費＜清掃事業＞

さとう会員 粗大ごみ回収予約受付委託に 150 万円が計上されている

が、利用件数はどのようで、補正により総額いくらになるの

か。

環境課長 当初予算 300 万 5,000 円、補正額 150 万円であるため合計

450 万 5,000 円となる。利用件数は前年比で５月は 120 パー

セント、６月は 134 パーセント、７月は 89 パーセント、８

月は 161 パーセント、９月は 145 パーセント、10 月は 104

パーセント、平均で 118 パーセントである。

歳出 ５款１項 農業費＜水環境施設管理事業＞

伊藤会員 例年実施している草刈り以外の業務を実施したのか。

みどりの推進課長
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草刈りのほかに枝の剪定や用水路の修繕を行ってきたた

め、予算が不足する見込みとなった。今後、池の草刈りなど

の委託費を確保するため補正予算に計上した。

伊藤会員 立石池の横の道では樹木の枯れ枝で通行に支障が出てい

る場所もある。植え替えが必要だと考えるがどうか。

みどりの推進課長

今まであまり剪定をしておらず枯れた枝が落ちてきたこ

ともあった。そのため全体的に枝の剪定をするための修繕料

を計上した。

ささせ会員 根も対象となるのか。

みどりの推進課長

枝のみである。

歳出 ５款１項 農業費＜有害鳥獣対策事業＞

川合会員 有害鳥獣事業が増額されているが、捕獲された数が多いの

か。

みどりの推進課長

令和元年度にはイノシシは５頭しか捕まっていないが、令

和２年度はたくさん捕獲され、イノシシの捕獲に対する謝礼

金の予算が９月末までになくなった。イノシシやハクビシン

等を焼却処分する委託費も不足してきたので増額する。

会長 他になければ、議案第 69 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 10 時 52 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年 11 月 30 日

予算決算委員会
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総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


